

Troupes impérialistes hors d'Irak

Cinq mois après la fin proclamée de la guerre, les troupes d'occupation de la coalition impérialiste s'enlisent en Irak. Les destructions de la guerre et celles causées par l'occupation viennent s'ajouter aux conséquences du blocus de plus de dix ans imposé par l'Onu. Le pays est plongé dans le chaos et la misère.

Le peuple irakien s'oppose de différentes façons à l'occupation de son pays et au pillage de ses richesses.

Rien ne s'est passé comme les stratèges US l'avaient prévu. Bush en appelle aujourd'hui à l'Onu et à ses alliés pour partager le fardeau de la « pacification » et le « coût » de cette guerre qui ne cesse d'enfler. De plus en plus de voix s'élèvent aux USA, au Royaume Uni, pour dénoncer les mensonges des fauteurs de guerre sur les « armes de destruction massive » et pour exiger le retour des troupes.

Nous qui avons dit "Non à la guerre contre l'Irak, avec ou sans l'Onu", nous affirmons aujourd'hui notre opposition à l'occupation et à l'envoi de troupes françaises, avec ou sans l'aval de l'Onu.

Partout dans le monde, les peuples se sont levés en masse contre la "guerre sans limites" déclenchée par l'impérialisme US. Ils le dénoncent comme le principal fauteur de guerre et de déstabilisation. De Manille à Calcutta, de Prétoria à Rabat, de Bagdad à Cancun, de Londres à Paris, cette contestation, qui a pris corps avant la guerre et contre la guerre, se poursuit, s'enracine, s'élargit à la dénonciation de tous les aspects de sa politique de pillage et de domination.

Pour les droits nationaux du peuple palestinien

L'offensive de Bush a été relayée au Moyen Orient par son allié Sharon. Celui-ci a renforcé sa politique de répression contre le peuple palestinien. Son gouvernement vient d'annoncer publiquement son intention de liquider Yasser Arafat, président élu de l'Autorité palestinienne et symbole de la résistance de son peuple. Cette nouvelle provocation qui a suscité une réprobation internationale, s'inscrit dans la politique d'apartheid pratiquée par les autorités israéliennes.

Plus que jamais, il faut exiger :

- le retrait immédiat des troupes israéliennes des Territoires
- le démantèlement des colonies
- la suspension de l'accord d'association entre l'Union européenne et Israël

Ce sont des exigences minimum pour aller vers la reconnaissance effective des droits du peuple palestinien à son Etat.

Paris, 17 septembre 2003

Les organisations signataires :

Coordination des groupes de femmes "**Egalité**" / **MBDHP/SF** - Mouvement Burkinabé des Droits de l'Homme et des Peuples - section France / **PCOF** - Parti Communiste des Ouvriers de France / **PTI** (Toufan) - Parti du Travail d'Iran - section France / **CCDB** - Comité Culturel pour la Démocratie au Bénin / **PCOT** - Parti Communiste des Ouvriers de Tunisie - section France.

Contact : contre-guerreimperiale@club-internet.fr

Manifestation, samedi 27 septembre

14 heures. Denfert-Rochereau

14 heures, Denfert-Rochereau

**Concert pour une paix juste en Palestine
Porte de Versailles - de 16 h à minuit**